



TAHOERAA HUIRAATIRA

Lundi 19 novembre 2012

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le Tahoeraa Huiraaatira se mobilise derrière notre président Gaston Flosse

C'est avec une profonde tristesse que nous avons pris connaissance des ravages causés, ce matin, par l'incendie qui a dévasté une très grande partie de la résidence Tevaomoearii de notre président, le sénateur Gaston Flosse. Nous tenons à adresser tout notre soutien à notre président, à sa compagne Pascale Haiti, ainsi qu'à ses enfants, ses petits-enfants, proches et amis, pour ce moment douloureux.

Nous remercions tout particulièrement toutes les personnes qui ont prêté secours et exprimé leur solidarité envers notre président et sa famille, dès ce matin, pour sauver les quelques souvenirs qui ont été épargnés par le feu. Malgré les retards liés à l'approvisionnement en eau, nous remercions également les pompiers de toutes les casernes communales ainsi que les services de police et de sécurité pour leur assistance.

La résidence Tevaomoearii, dans le quartier de Vetea à Pirae, est un lieu hautement symbolique pour notre président et sa famille, en mémoire de Barbara Cunningham, sa première épouse et mère de ses six enfants aînés, décédée en l'an 2000. Cette résidence est également un lieu important pour la grande famille du Tahoeraa Huiraaatira qui a l'habitude de s'y réunir pour les réunions importantes de notre mouvement. A l'exception des terrasses et du fare potee, il ne reste plus que des ruines.

Actuellement en déplacement en Nouvelle-Zélande où il s'est acquitté des procédures nécessaires pour l'obtention de son visa de séjour aux Etats-Unis et après l'avoir finalement obtenu hier après-midi, le sénateur Gaston Flosse devrait rentrer par le prochain vol pour Papeete, dans la nuit de mercredi par le vol d'Air Tahiti Nui, TN 102 prévu à 21h50. Nous appelons tous nos militants à se mobiliser pour son retour.

Que Dieu bénisse notre président !